

Depuis longtemps, le milieu communautaire montréalais discute et souhaite avoir un lieu qui rassemblerait plusieurs organismes venant en aide à différentes populations vulnérables de nos communautés.

Donc, pour nous, le projet du Complexe Bourbon serait une opportunité pour matérialiser ces souhaits. Toutefois, notre organisme peut appuyer ce type de projet seulement s'il y a des garanties à l'effet que les tarifs de location des locaux qui seraient destinés aux organismes communautaire seraient significativement moins élevés que le cout du marché actuel. Autrement, nous ne croyons pas que le projet soit financièrement soutenable pour les organismes communautaires. Que ce soit par les promoteurs et des subventions municipales, provinciales ou fédérales permettant de financer une partie des frais de location, il est impératif que des considérations à cet égard fassent partie prenante du projet.

Les organismes communautaires ont en général peu de moyens dans leurs subventions pour assumer leur loyer.

ACCM serait ravi de supporter un tel projet, mais sans subventions de loyer permettant son accessibilité, accm ne pourrait maintenir son appui.

AIDS Community Care Montreal (ACCM)